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斉藤太地Ｌ（葛飾LC）　Ｌ柴﨑武士（葛飾東LC）
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早川和江Ｌ（江戸川なでしこLC）

太田裕之Ｌ（城北LC）　高橋啓生Ｌ（西新井LC）

ゲスト 会員増強委員会委員長 小川晶子Ｌ（ウィルLC）

会員増強委員会副委員長　中村浩梓Ｌ（吉祥寺LC）

金子一郎Ｌ（綾瀬LC）

大森副委員長 挨拶

キャビネット会員増強委員会 諸々内容報告、各リジョン会員増強、退会 動静

３Ｚ クラブエクステンションについて

 ・キャビネットエクステンション委員会との擦り合わせ　等

西新井LC 高橋L 自己紹介及びクラブ近況報告

今期２名入会予定。クラブ内での世代交代が重要であるため、各期１名の

会員増強に努めている。メンバー数２５名維持を当面の目標としている。

大森副委員長　綾瀬LC クラブ近況報告

ゴルフ会「元気が一番会」メンバーの知り合いをお誘いし、ゴルフや懇親会を通じて

親睦を図り、ライオンズの活動に興味を持ってもらうよう努めている。

８月はメンバー以外の方が７名参加し、クラブの納涼家族例会にジョイントして

懇親会を行った。　毎月第２例会はファミリー例会とし、メンバー以外の方

を招待し例会を行っている。

ゲスト 金子L　所感

９年前、ライオンズに入会した当時は綾瀬LCのメンバー数は１４名だった。

以前はメンバー数が少なく苦労したが、当時からの会員増強のおかげで、メンバー

数がだいぶ増えた。クラブ内の世代交代の時期でもあるので、今後も会員増強に

努めたい。
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葛飾東LC L柴﨑 

９月第１例会で２名の新入会員の入会式を行った。　また、入会予定者２名。　

自クラブが４５周年にあたるので、今期中１０名会員増強を目標に努力している。　

（会長より）できれば、上期中に５名入会を目標に活動している。

江戸川LC 奈良橋L　

家族会員を含め、現在４７名のメンバー数ではある。家族会員数を増やしている。

退会を示唆しているメンバーが若干いるようなので、何とか退会を引き留めて

メンバー数の維持に努めたい。 リテンションも会員増強につながる。

江戸川中央LC　並木L

クラブの特別例会、とくに納涼例会・クリスマス家族例会は家族会員がメインで

主催する。クラブ３役ほかは主催する家族会員の補佐をしているので、大変

盛り上がっている。行事が楽しければ雰囲気もかわるのでは。

５Ｒ会員増強委員会の中で「会員増強ナイト」など主催してみては。

単一クラブ単位ではなく、リジョンでの会員増強アクティビティを催したらどうか。

勧誘する方をピックアップのリスト作成しイベントに誘う。

江戸川東LC　石田L

９月は自クラブでは振替例会が多く、クラブ内での会員増強の啓蒙ができていない。

９月に開催する臨時理事会の際、何名か入会候補者を連れてくるようになっている。

城北LC 太田L 

今期は白鴎LCより転籍で２名入会。

会員増強に努めている。メンバー数維持を当面の目標としている。

1Ｚ ＺＣ 朝夷L

各クラブ単一ではなく、ゾーン単位、リジョン単位でなにかイベントを行えない

だろうか。例えば綾瀬LCで行う、１０／１１（土）～１２（日）あだち区民まつり

でのアクティビティに知り合いを誘って見にきてはどうか。

ライオンズの活動を言葉で伝えるよりも、見せる事のほうがより伝わるのでは。

２Ｚ ＺＣ 小島L

２Ｚの会員動静　６月末 １７７名　→　１５５名 ２２名減

８月末は江戸川LCの家族会員増強もあり、前期比増となった。

フロンティアLCの会員減少の問題にも取り組まなくてはならない。

退会者が多かった江戸川なでしこLCは会員維持、増強に頑張っている。

３Ｚ ＺＣ 高橋L

３Ｚのスキームをどうするのか、方向性を出していくのが早急の課題である。

具体的な会員増強のプログラムやイベントを考えていかなければ。



江戸川なでしこLC　早川L

チャーター間もないクラブですが、チャリティーボウリング大会や、広島土砂災害

支援募金活動など、いろいろなアクティビティ準備に追われています。

そのような活動を通じて、知り合いの方にも声をかけています。

リジョンの各クラブの協力をお願いします。

会員増強委員会委員長 小川晶子Ｌ

現在までの各リジョンでの会員増強の動静について、

今期のガバナー方針に基づき、綿密な会員増強スキームについて説明があった。

今期中の会員数の集計については2015年3月末頃になるので、あと６か月あまりと

時間がないので、早めにアクションを進めて成果を見極めてゆきたいとの

説明があった。

以上

約1時間余りの会議後、会食となり、メンバー各位での情報交換や会員増強についての

忌憚のない意見が交わされた。

２１：００頃散会となった。


